

## Jeudi 26 juin 2025 – Une grande journée pour notre club



Comme chaque année, notre Assemblée Générale s'est tenue ce jeudi 26 juin 2025 à 19h30 à la  
Paroisse Saint-Marc – 1 rue des Romains, Mulhouse Bourtzwiller.

Cette édition s'annonce exceptionnelle, avec une participation prévue de 227 personnes : judokas, parents et enfants.

Bien sûr, nous savons que cette liste reste indicative : certains inscrits ne viendront peut-être pas, tandis que d'autres, non inscrits, se joindront à nous comme chaque année.

Nous avons donc prévu de quoi accueillir environ 230 personnes, pour que tout le monde profite pleinement de cette belle soirée.

### **Ordre du jour de l'Assemblée :**

1. Liste des présents
2. Ouverture et allocution de la Présidente
3. Lecture du procès-verbal de la dernière Assemblée Générale
4. Rapport moral de la Présidente
5. Rapport financier de la section judo

6. Rapport des vérificateurs aux comptes
7. Rapports d'activité et technique par le Directeur Technique
8. Rapport du comité des fêtes
9. Approbation des différents rapports et décharge du comité sortant
10. Désignation des réviseurs aux comptes pour 2024/2025
11. Allocution des invités
12. Questions diverses

### **Remise des récompenses**

Comme chaque saison, une remise des récompenses sera organisée pour mettre à l'honneur les judokas ayant participé aux compétitions et animations durant l'année 2024/2025.

### **Retrouvez tous les rapports et classements en ligne**

Vous trouverez un résumé des différents rapports sur notre site internet :

- Le rapport moral de la Présidente
- Le rapport financier du Trésorier
- Le rapport du comité des fêtes
- Et enfin, tous les classements de nos jeunes et moins jeunes judokas pour la saison 2024/2025

Lien à insérer ici

### **Et pour conclure...**

Nous avons clôturé la soirée tous ensemble autour d'un barbecue convivial, moment de partage et de détente toujours très apprécié par petits et grands.

Malgré la chaleur, nos bénévoles ont su faire de ce moment une réussite sans faille. Un immense merci à eux pour leur engagement et leur énergie !

L'événement s'est terminé très tard, avec en fin de soirée un peu de fraîcheur bien appréciée par tous.